

園だより

2021年11月



園長 堀内しほ子

園長せんせいの一言

紅葉の便よりが聞かれ、朝、夕、寒さを感じられます。今年の冬はコロナとインフルエンザの両方に気を配らなくてはなりません。手洗い、うがい等で体調に気をつけましょう。

ミニお遊戯会では短い時間ではありましたが、お楽しみいただけましたでしょうか。子どもとの距離が近かったので子どもも緊張したり、照れたりと様々な姿が見られました。どの姿もかわいく微笑ましかったですね。そして一生懸命踊ると「やった！出来た！」と思い、後日からは子どもは自由に踊り、友達関係や行動にも成長が見られます。

戸外遊び（公園）ではクラス毎に出かけています。2列に並んで歩くのもとても上手になりました。初めの頃は砂遊びを主にブランコ、ジャングルジムで遊びました。少しづつ年少さんも広場でかけっこをして遊具で遊び、年中さんも鬼ごっこをして遊具で遊び、年長さんもドッヂボールやリレーをして遊具で遊び、手洗い、消毒をして園に戻ってきています。 各々も気を付けて公園に行って遊びます。

今保育室ではお店屋さんごっここの為の品物や衣装作りをしています。時々事務所に折り紙で作った飴があります。これからは子ども達がいろいろ作って売りに来てくれるでしょう。御父兄の皆様も楽しみにして下さい。